

6. Juli 2023

## Presseinformation

## Neues Vorstandsmitglied bei der Portigon AG

Ulrich Freitag wird den Vorstand der Portigon AG verstärken. Der 55-Jährige, der zuletzt als Chefsyndikus und General Counsel bei der IKB Deutsche Industriebank AG tätig war, wird zum 15. August 2023 sein Amt antreten. Das hat der Aufsichtsrat der Portigon AG in seiner Sitzung am 28. Juni 2023 beschlossen.

"Ich freue mich, dass mit Ulrich Freitag ein sehr erfahrener Manager und Jurist für den Vorstand der Portigon AG gewonnen werden konnte", erklärt Eckhard Forst, Vorsitzender des Aufsichtsrates. "Mit seiner Einstellung tragen wir auch dem Umstand Rechnung, dass Frank Seyfert, Vorstandsvorsitzender der Bank, nach einer beeindruckenden beruflichen Laufbahn zum Jahresende in den Ruhestand eintreten wird."

Ulrich Freitag hat in seiner beruflichen Laufbahn fundierte Erfahrungen mit Strukturveränderungen im Bankensektor gewonnen. Mit ihm und Ernst-Albrecht Brockhaus, der zu Jahresbeginn in den Vorstand eintrat, haben wir ein starkes Team, den Rückbau der Bank auch zukünftig erfolgreich weiterzuführen.